
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 

November 2023 
Liebe Freundinnen und Freunde, 
 
wir haben viele aktuelle Bilder aus Honduras erhalten, die uns einen Einblick in den Alltag der 
Mädchen im Kinderhaus und den Schulen geben. Unseren Mädchen im Kinderhaus geht es gut. 
Durchschnittlich sind 26 Mädchen bei uns zu Hause. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Im Kinderhaus bekamen unsere Mädchen einen  
Vortrag über „Hygiene“, ein wichtiges Thema, nicht erst  
seit der Corona-Pandemie. Für die Mädchen, die neu  
ins Kinderhaus kommen, sind diese Inhalte Neuland.  
In der Schule gab es für die Kinder verschiedene Aktivitäten in 
diesem Jahr: Ausflüge zum Bauernhof, Wettbewerbe, Kochen 
oder soziale Aktivitäten. 
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Es gab in diesem Schuljahr auch Projekttage mit dem Thema 
„Meeresleben“. Die Ureinwohner der honduranischen Inseln 
beschützen die Meere und Meerestiere. Mit dem Projekt soll den 
Schülern die Bedeutung der Natur und den Meere vermittelt werden. 
Naturschutz ist auch in Honduras ein wichtiges Thema. Das Schuljahr 
ist nun zu Ende und die Sommerferien haben begonnen. 

 

 
 
Diese beiden Schwestern kamen im Alter von 4 Jahren zu uns ins Kinderhaus, da sie 
Opfer von sexuellem Missbrauch wurden. In diesem Jahr schließen sie die neunte 
Klasse ab. Dies zeigt uns, dass unsere Arbeit Früchte trägt und bestärkt uns auch 
weiterhin - mit Ihrer Hilfe - das Kinderhaus und die Bildungseinrichtungen zu 
unterstützen.  
 
Die Kriminalität in Honduras ist nach wie vor sehr hoch und lässt leider, auch mit der 
neuen Präsidentin Xiomara Castro, keine großen Veränderungen erkennen.  
Mit der Verteilung der Lebensmittelpakete bringen wir den Ärmsten im Land Hoffnung 
und Zuversicht. 
Wir bedanken uns im Namen der Kinder, der Lehrkräfte und des Personals für Ihre 

Unterstützung und Ihre Verbundenheit zu unserem Projekt.  

 
Wir möchten Sie auch noch über die Veränderung in unserem Vorstandsteam informieren. Kathrin 
Habedank ist nun 1. Vorsitzende und lenkt, gemeinsam mit Erika B. Anderer als Stellvertreterin, die 
Geschicke des Vereins. Da wir bereits als sehr gutes Team, in den vergangenen Jahren, zusammen 
gearbeitet haben, werden wir auch weiterhin - ganz im Sinne von Rosemarie Blattner – unsere Arbeit 
wie gewohnt fortsetzen. Wir hoffen, auch Sie weiterhin für unser Projekt begeistern zu können und sind 
sehr dankbar für jede Form der Unterstützung. 

Wir wünschen Ihnen eine besinnliche Adventszeit, gesegnete Weihnachten und einen guten Start ins 

neue Jahr. 

 

Herzliche Grüße 

 
 
 
 

 

Kathrin Habedank     Erika B. Anderer  und das gesamte Vorstandsteam 

 

 
 

 


